
Compte rendu du Conseil Municipal du 18/10/2019 à 21 h 
 
Présents : François ARCANGELI, Cinthya ARENAS, Philippe BUSSIÈRE, Marie-Christine 
CHEUZEVILLE, Gérard DALL’ARMI, Jean-Paul ESTRADE, Céline SALVIAC MALBERT, 
Francis PRADERE, Eric RIET, Sylvie SIMPSON. 

Excusée : Valérie CHRISTEN 

Céline SALVIAC MALBERT est désignée secrétaire de séance. 

1. Compte-rendu de réunions : 

Sylvie SIMPSON : OT CCCGS : Le CD31 a proposé de créer un syndicat mixte pour gérer et 
développer le site de Bonnefont. Le CD31 financerait à hauteur de 80% tant sur le fonctionne-
ment que sur l’investissement. 

Un travail sur la destination vélo et un label accueil vélo avec les Intercommunalités limitrophes 
est en train de se mettre en place. A été évoqué le Pump Track (piste de VTT sur enrobé) sur Ar-
bas et une réunion spécifique aura lieu le 24 octobre. 

CIZI : la DDT mettra à jour la carte des zones inondables en tenant compte des relevés effectués 
par le cabinet AGERIN que nous avions mandaté pour une étude contradictoire. 

Philippe BUSSIERE : Création du laboratoire culture et territoire : 
Objectif d’élaborer un projet culturel  

Cinthya ARENAS : Conseil des écoles : 
Demande de modifier les heures d’accueil pour les enfants le matin. 

Jean-Paul ESTRADE : Compte rendu de Garona :  

François ARCANGELI : Réunion pour soutien à la trésorerie de Salies : Manif le mardi 29 
octobre, 10h 
Inauguration voie verte Saint Martory- Montsaunes et la zone de covoiturage de Montsaunès. 
Réunion sur l’avenir des thermes de Salies et les maisons de santé. 
Investissement pour crèche et centre de loisirs. 
 

2. Avancement des projets en cours 

2.1 Multiservices 
Le marquage au sol a été correctement refait.  
Prévoir sur le budget 2020, les racks à vélo et l’aménagement d’un espace pour le stationnement 
des chevaux et des ânes sur l’espace vert. 
Subvention État : 66600€ Versés. 
Subvention Région : 66600€ Versés. 
Leader : 53800€ Demande de versement à faire. 
FCTVA versé sur travaux. 
 

2.2 Réseau Chaleur Bois 
Réunion avec Mr Viard pour lever les réserves et pointer les quelques dysfonctionnements qui 
demeurent. Ils seront pris en compte dans le cadre de la GPA (garantie de parfait achèvement). 
Le compteur de chantier a été enlevé. 
Subvention Région 500.000€ : Acompte demandé 70%, le solde ne pourra être demandé qu’après 
une année complète de chauffe de tous les abonnés. Donc février 2020. 
Subvention État DSIL 300.000€ : 90.000€ versés, solde demandé. 
Subvention CCCGS : 17.607€ demandé 
Remboursement TVA : 196.896€ reversés. Comprends les factures jusqu’en juin. 
Radiateurs et Travaux complémentaires RCB : 
DETR 2016 : 56180€ Acompte versé 16854€, solde demandé. 



 
2.3 Pré commun 

Travaux : 198.364 € HT  
Subventions : 

DETR : Notification reçue pour un montant de 74 115 € (30 %). 
REGION : Passage en Commission Permanente le 11 octobre 49410 € accordés (20 %). 
Le CD31 : Courrier envoyé pour solliciter 30%. 

2.4 Plaques numéros d’habitations 
Environ 115 plaques restent à distribuer sur 271 commandées.  
À ce jour une dizaine de personnes ont sollicité l’aide de l’employé communal pour la pose. 
Nous ferons le point à la fin de la distribution. 

2.5 Micro station ancienne gendarmerie 
Une réunion de travail aura lieu le lundi 4 novembre avec Sylvie Simpson, Jean-Paul Estrade et 
Réseau31. 

2.6 Contrôle des bornes à incendie 
La date n’a pas encore été fixée, Sylvie Simpson relance Réseau31.  
 

3. Cité Jardins : demande d’allongement de la garantie 

Mme le Maire rappelle que par délibération en date du 9 octobre 1999, la commune d’ARBAS 
avait accordé une garantie d’emprunt à la SA HLM LA CITE JARDINS pour le financement de 
l’opération de construction de 6 logements sociaux. 
Elle donne lecture de la demande d’allongement de la garantie en date du 17 juillet 2019. 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal décide de ne pas donner suite à cette demande. 
 

4. Forêt cinéraire 

Ouverture le 23 octobre si avis non contradictoire des services de la Préfecture et du ministère de 
l’intérieur. 
 

5. ONF 

Mme le Maire donne lecture au Conseil Municipal de la lettre de M. Vincent Emmanuel de 
l'Office National des Forêts, concernant les coupes à asseoir en  2020 en forêt communale 
d’Arbas, relevant du Régime Forestier. 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

1 - Approuve l'Etat d'Assiette des coupes de l'année 2020 présenté ci-après 

2 - Demande à l'Office National des Forêts de bien vouloir procéder en 2020 à la désignation des 
coupes inscrites à l'état d'assiette présentées ci-après  

3 – Pour les coupes inscrites, précise la destination des coupes de bois  

4 – Informe le Préfet de Région des motifs de report ou suppression des coupes proposées par 
l’ONF conformément à l’exposé ci-après : 

 

 

ETAT D'ASSIETTE 2020 ARBAS : 

Parcelle 

Type 
de 

coupe 
1 

Volume 
présumé 
réalisable 

 (m3) 

Surf 
(ha) 

Réglée/ 
Non 

Réglée 

Année prévue 
aménagement 

Année 
proposée 

par l'ONF2 

Année 
décidée par 

le 
propriétaire3 

Destination 
Mode de 

commercialisation 
prévisionnel 



 

Le mode de commercialisation pourra être revu en fonction du marché et de l’offre de bois en 
accord avec la municipalité. 
Le Conseil Municipal donne pouvoir à Madame le Maire pour effectuer toutes les démarches 
nécessaires à la bonne réalisation des opérations de vente. 

Dossier subvention mobilisation de bois par câble en cours. Chiffrage des recettes établies par 
l’ONF, chiffrage des dépenses par le forestier en cours. 
1 Nature de la coupe : AMEL amélioration ; AS sanitaire, EM emprise, IRR irrégulière, RGN Régénération, SF 
Taillis sous futaie, TS taillis simple, RA Rase 
1 Année proposée par l'ONF : SUPP pour proposition de suppression de la coupe 
1 Année décidée par le propriétaire : à remplir uniquement en cas de changement par rapport à la proposition ONF 
 

6. SDEHG : rénovation éclairage public 

Mme le Maire donne lecture de l’avant-projet sommaire de l’opération de rénovation de 
l’éclairage public sur l’ensemble de la commune et du diagnostic transmis par le SDEHG. 

Elle rappelle que des emprunts relatifs à des opérations de rénovation de l’éclairage public sont 
toujours en cours. 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal décide de reporter cette opération par 8 votes pour 
et 2 votes contre. 
 

7. Questions diverses 

Subvention  DETR 2020 : projet : changement des menuiseries ancienne gendarmerie et mairie. 

Date noël : Dimanche 15 décembre 2019 

Date vœux : samedi 11 janvier 2020 

Proposition de Marie Christine CHEUZEVILLE de proposer à l’attention des habitants une for-
mation « aux gestes qui sauvent ». 

 

 

Séance levée à 00H15  

Prochain Conseil Municipal le vendredi 29 novembre à 21h 

 

Délivrance 
en totalité 

Vente 
en 

totalité 
Sur pied Façonné 

1_b IRR 380 6.47 Réglée 2020 2020     x x  


